

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 5 de Diciembre de 2015.

El Ensamble Moxos regresa a Irun con un concierto que ofrecerá mañana en el Amaia

- LA ACTUACIÓN TENDRÁ COMO PUNTO DE PARTIDA EL CD 'LA COSECHA', GRABADO ESTE AÑO EN LA ESCUELA DE MÚSICA DE SAN IGNACIO

- M. A. I.
- IRUN

5 diciembre 2015 10:18

El Ensamble de Moxos, formación de la Escuela de Música de San Ignacio de Moxos (Bolivia), ofrecerá un concierto mañana domingo, a las 12.00 horas, en el Centro Cultural Amaia. La actuación se enmarca en la sexta gira europea de esta agrupación musical, que comenzó en septiembre y concluirá el próximo día 12, en Valladolid. Francia, Italia, Luxemburgo, Bélgica, Alemania, Polonia, Suiza y España son los países a los que el Ensamble Moxos ha llevado su música en su periplo europeo. El dinero recaudado en estas giras, sumadas a las que realiza por distintos países de América Latina, suponen la principal vía de ingresos para que la Escuela de Música pueda autofinanciarse. El concierto que el Ensemble Moxos ofrecerá mañana en Irun toma como punto de partida el disco 'La cosecha', grabado a comienzos de este año en las propias instalaciones de la Escuela de Música de San Ignacio, en plena Amazonía.

La Escuela de Música de San Ignacio de Moxos, en la que dan clases la mayoría de los integrantes del ensamble, ha mantenido siempre una estrecha relación con Irun, ya que el centro nació a través de un proyecto impulsado por la ONG local Taupadak, con ayuda propiciada por el consistorio, a través de sus programas de cooperación al desarrollo.

Las entradas para asistir al concierto, al precio de 5 euros, pueden adquirirse en la red de cajeros Kutxabank, en la Oficina de Turismo de Luis Mariano y, el mismo día del concierto, en la taquilla del Centro Cultural Amaia.